

Medienmitteilung

Bern, 12. April 2016 / hac

Inselspital und Kantonsspital Tessin verstärken Zusammenarbeit

Verstärkte Spitalzusammenarbeit zwischen Bern und dem Tessin: Das Universitätsspital Bern (Inselspital) und das Kantonsspital Tessin (EOC) haben einen Kooperationsvertrag abgeschlossen.

Bei der Behandlung von Hirnschlag-Patienten arbeiten das Inselspital Bern und das Kantonsspital Tessin (Ente Ospedaliero Cantonale EOC) bereits seit zwei Jahren zusammen. Auch in den Bereichen Kiefer- und Gesichtschirurgie, Thoraxchirurgie, Neuroradiologie, Rheumatologie und Kinder-Nephrologie werden bereits heute verschiedene Formen der Kooperation gepflegt.

Jetzt wird die Zusammenarbeit gefestigt und ausgeweitet: Gemäss dem neuen Rahmenvertrag umfasst sie künftig die Weiter- und Fortbildung in den Gesundheitsberufen, die klinische Forschung, die Optimierung betrieblicher Abläufe, die Innovationsförderung und die gegenseitige Unterstützung bei Nachfolgeregelungen.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Prof. Andreas Tobler, Ärztlicher Direktor Inselspital, 031 632 81 57 (auf deutsch, erreichbar 13 bis 14 Uhr)

Dr. med. Fabrizio Barazzoni, Capo Area medica e Area della formazione accademica, ricerca e innovazione, Direzione generale EOC, 091 811 13 01 (in italiano)